

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela signale que l'Amérique Latine a besoin de la fin du néo-libéralisme



Caracas, 12 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a affirmé que les peuples de l'Amérique Latine ont besoin de la fin du néo-libéralisme, de la narco-politique et des violations des droits de l'Homme.

Répondant à un message des présidents de la Colombie, Ivan Duque et de l'Argentine, Mauricio Macri qui ont demandé la fin de la présumée usurpation du pouvoir au Venezuela, Jorge Arreaza a précisé, sur son compte twitter que la population de la Colombie exige la fin du trafic de drogues, des guerres internes, du para-militarisme et de l'assassinat de civils, actions qui sont appuyées par le président de ce pays Iván Duque.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a dénoncé le paquet infâme et échoué de mesures néolibérales du président argentin Mauricio Macri.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193245-le-ministre-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-signale-que-lamerique-latine-a-besoin-de-la-fin-du-neo-liberalisme>



Radio Habana Cuba